
En mayo habría ‘humo blanco’ en tema agrario, dicen las Farc
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Así lo afirmó el negociador de esa guerrilla, Jesús Santrich, en La Habana.

En declaraciones a los medios de comunicación antes de iniciar una nueva jornada de
discusiones en medio del proceso de paz que avanza en la Habana, Santrich afirmó:
“Esperamos que haya humo blanco. Cuando termine mayo deberemos salir con un informe
que le brinde certezas mayores al pueblo colombiano”.

Agregó que es “importante” mostrar resultados y avances en el proceso, “porque de lo
contrario el pueblo puede perder el optimismo”. Santrich, incluso, insinuó que podría haber
resultados en el segundo punto de la agenda de negociaciones: la participación en política.

De otro lado, en un comunicado, las Farc agradecieron el apoyo del Consejo de Derechos
Humanos de la ONU al diálogo de paz y pidió «atender» la «preocupación» de ese
organismo por una reforma al fuero militar que favorece la impunidad en ese país.

«La Delegación de Paz de las Farc valora la posición del Consejo de Derechos Humanos de
Naciones Unidas en apoyo al diálogo de paz entre el Gobierno y nuestra organización
insurgente», señala el comunicado.

Respecto a una de las recomendaciones hechas al gobierno del presidente Juan Manuel
Santos durante el Examen Periódico Universal del Consejo de Derechos Humanos, el pasado
23 de abril, Santrích explicó que las Farc «comparten la idea de la ONU en el sentido de que
cuando el conflicto está acabando, hacer una expansión de la jurisdicción militar implica
una contradicción».
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